

Nama PD : Aurellysa Cherry Mangulu Kelas : IV
 NISN/ NIS : 0134604596/ 2808 Fase : B
 Nama Sekolah : SDK Santo Yusuf Semester : Genap
 Alamat Sekolah : Jl. Diponegoro No 80 Tahun Pelajaran : 2023/2024

LAPORAN HASIL BELAJAR

No	Muatan Pelajaran	Nilai	Capaian Kompetensi
1	Pendidikan Agama Katolik dan Budi Pekerti	91	Peserta didik sangat baik dalam memahami doa syukur secara bersama; serta baik dalam memahami bahwa Yesus mewartakan Kerajaan Allah melalui mukjizat-mukjizat-Nya.
2	Pendidikan Pancasila	87	Peserta Didik baik dalam memahami makna dan arti penting NKRI, menerapkan perilaku menjaga keutuhan NKRI, serta menjelaskan dan menerapkan gotong-royong di lingkungan rumah dan masyarakat.
3	Bahasa Indonesia	81	Peserta Didik baik dalam mengidentifikasi dan menjelaskan Informasi dalam Syair Lagu, Teks dan Gambar, Unsur Instrinsik Cerita, Fakta dan Opini, membuat Tulisan secara Kronologis, menjelaskan Paragraf, serta melakukan Swasunting.
4	Matematika	73	Peserta Didik cukup baik dalam memahami Pola Gambar dan Pola Bilangan, cukup dalam hal Pengukuran Luas dan Volume, menjelaskan Ciri-Ciri Bangun Segi Banyak, serta menyajikan dan membaca Data dengan menggunakan bentuk Piktogram, Diagram Batang, Diagram Garis, dan Diagram Lingkaran.
5	Ilmu Pengetahuan Alam dan Sosial	73	Peserta Didik cukup baik dalam mengenal Keragaman Budaya, Keragaman Ekonomi, dan mengenal Norma dan Peraturan dalam Masyarakat, menjelaskan dan memahami Sejarah Kerajaan-Kerajaan di Indonesia, mengidentifikasi Karakteristik Alam dan Pemanfaatannya, menjelaskan Pengertian dan Fungsi Peta, serta memanfaatkan penggunaannya.
6	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	92	Peserta didik sangat baik dalam memahami aktivitas kebugaran jasmani, cara melatih kekuatan otot tubuh, serta baik dalam melatih daya tahan otot tubuh .
7	Seni Budaya dan Prakarya	88	Peserta Didik Cukup dalam mengenal Kreasi Seni Rupa dengan memanfaatkan limbah plastik sebagai sumber pencemaran, membuat desain (wayang) dan kerajinan (celengan, seni kriya) menggunakan limbah, serta menjelaskan komik dan cara membuatnya.

No	Muatan Pelajaran	Nilai	Capaian Kompetensi
8	Bahasa Daerah	84	Peserta Didik baik dalam memahami Isi dan Ciri-Ciri Tembang Dolanan, memahami Penulisan Aksara Jawa dan Sandhangan, mengenal Imbuhan dan Tembung Lingga dalam Bahasa Jawa.
9	Bahasa Inggris	88	Peserta Didik baik dalam LISTENING (mendengar) dan WRITING (menulis). Tetapi, peserta didik harus lebih meningkatkan dalam SPEAKING (berbicara) dan READING (membaca)

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Predikat	Keterangan
1.	Pramuka	B	Peserta Didik berkembang dengan baik, mampu menerapkan Dwi Darma dan cakap dalam memahami Sejarah Kepramukaan; memahami Sila-Sila Pancasila; terampil dan kompak dalam melakukan Permainan Beregu.
2.	Tari	B	Peserta Didik berkembang baik dalam melakukan gerakan tari "Tari Suka Pari Suka"
3.	Lukis	B	Peserta Didik berkembang dengan baik dalam kegiatan melukis objek (binatang laut, pemandangan alam, suasana kota, tempat peribadatan) dengan
4	Komputer	A	Peserta Didik berkembang sangat baik, mampu mengolah kata meliputi membuat, mengedit, dan memformat dokumen dengan menggunakan aplikasi Ms Word.
5	Basket	A	Peserta Didik berkembang sangat baik dalam kegiatan Ekstrakurikuler Basket

Sakit	1
Izin	4
Tanpa Keterangan	-

